

# 6/27 (木) ✨たいようぐみのいちにち 天気☀️

## ☆内科健診～体育遊び

○今日は、内科健診がありました。待ってる時間は、ちょっとソワソワしていた子ども達でしたが、先生が見えると緊張した表情になっていました。

「どこの小学校に行くの?」「ランドセルは買ったの?」「何色買ったの?」「その色良いね」等、先生とお話をしながらだったので、終わる頃には緊張もなくなって笑顔になっていましたよ(^)♪

結果と成長曲線表を持たせるので、確認をお願いしますね。

○その後は、そら組さんも一緒に相談して、コロコロドッチボールをしました。「こっちこっち」とボールを持っているお友達に、当ててほしいように声を書ける子や、「絶対当たらない」と、ボールをよく見て逃げ回っている子、「当てても痛くないよ」と、自分からあたりに行く子もいました。

○みんなが大好きなコロコロドッチボールなので、「もう一回やりたい」「今度はこんなしたい」等、子ども達からルールを考えることもあって面白いです♪

今日は、内科健診があって体育遊びの時間は短かったのですが、次回は体育遊びを思い切りできるようにしていきたいと思います。

○朝の動きが少し変わりました。8時以降は2階で受け入れをしています。その後、うみ組から順番に体育遊びをしていきます。

○今日から始めましたが、子ども達も楽しく参加していました。その後に3階に上がって、お支度をしました。時間が少しあったので、子ども達のリクエストで竹馬の練習をしています。始めたばかりで、やる気満々の子もいますが、さっそく「指の間が痛い」という声も聞こえてきましたよ。木が指に刺さったりする子もいました。一つ何かにつまずくと、「できない」「もう終わる」と諦めてしまうこともあります。運動会までゆっくり子ども達のペースを見守りながら練習できればと思っています。

子ども達のやる気を受け止めながら、一緒に練習の応援をしてくれる頼もしい先生方もいるので、力を借りながら、子ども達が「乗れたよ!!」と、嬉しそうに教えてくれる日を心待ちにしたいと思います♪



※明日の金曜日は、6月生まれのお誕生会の予定です。